



Nicht alles
ist abgesagt...

Sonne ist nicht abgesagt
Frühling ist nicht abgesagt
Beziehungen sind nicht abgesagt
Liebe ist nicht abgesagt
Lesen ist nicht abgesagt
Zuwendung ist nicht abgesagt

Musik ist nicht abgesagt
Phantasie ist nicht abgesagt
Freundlichkeit ist nicht abgesagt
Gespräche sind nicht abgesagt
Hoffnung ist nicht abgesagt
Beten ist nicht abgesagt ...



An
die Mitgliedsorganisationen der Evangelischen Frauen in Bayern,
die Delegierte in die EFB und
die stellvertretenden Delegierten.

Nürnberg, 31. März 2020

Liebe Frauen,

der Vorstand der EFB grüßt Sie ganz besonders herzlich in diesen Tagen. Wenn Begegnungen nicht möglich sind, Sozialkontakte nur noch eingeschränkt über die modernen Medien funktionieren, dann sind schriftliche Kommunikationsformen und ein Miteinander in gedanklicher und emotionaler Verbindung umso wichtiger. So ist es uns ein besonderes Bedürfnis, Sie mit Neuigkeiten aus dem Verband auf dem Laufenden zu halten.

Zunächst eine organisatorisch-notwendige: Der EFB-Vorstand hat in seiner telefonischen Videokonferenz vom 24.03.2020 beschlossen, die ursprünglich für Freitag, 15.05.2020 vorgesehene **Mitgliederversammlung** zu verschieben. Bitte merken Sie sich bereits heute als **neuen Termin Samstag, den 5. September 2020, von 10.00 Uhr bis 16.00 Uhr im Amt für Gemeindedienst** vor. Verschieben heißt, hoffnungsvoll in die Zukunft schauen.

Die zweite Mitteilung ist eine sowohl organisatorisch als auch inhaltlich erfreuliche, denn ab sofort ist das Büro unserer Geschäftsführung wieder besetzt! Das Amt für Gemeindedienst hat für die erkrankte Geschäftsführerin Claudia Schweneker vorübergehend Ilona-Maria Kühn als Krankheitsvertretung eingestellt. Einigen von Ihnen wird Frau Kühn sicherlich durch ihre langjährige Projekt- und Öffentlichkeitsarbeit im Rahmen der Reformationsdekade in Bayern bekannt sein. Trotz der erschwerten Einarbeitung im Home-Office ist sie bereits voll eingestiegen und hat diese E-Mail mitgestaltet. Auch mit ihr schauen wir hoffnungsvoll in die Zukunft.

Unsere dritte Mitteilung an Sie und Euch ist ein Regenbogen – seit der Sintflut das wunderbare Symbol für Hoffnung: „Meinen Bogen setze ich in die Wolken. Der soll das Zeichen der Bundesverpflichtung sein zwischen mir und der Erde“ (BgS, Gen.9,13)

Mit dem Regenbogen schauen wir hoffnungsvoll mit Euch in die Zukunft!

Herzlich

Elke Beck-Flachsenberg
für den EFB-Vorstand

Regenbogen

farbiges Band
traumhafte Brücke
die zu beschreiten
verlockt

Doch der
herrliche Bogen
folgte der Flut
erst nach Dunkel
und Untergang

Hoffnung
und Neubeginn

Auch heute
der Bogen mit
beidem verbunden

Auch heute
der Bogen
wo die Sonne
den Regen besiegt

Wo das Leid
der Hoffnung
Raum gibt

(Anne Steinwart?)